



PSD

Difficile rebond pour le président du Parti social démocrate (PSD), Pierre-Claver Maganga Moussavou, après les démissions en cascade (élus et militants de base) au sein de sa formation. En tournée depuis quelques jours dans les quartiers de Libreville, ses causeries n'attirent qu'une faible affluence.

Page 3

RADIATION

Onze élèves du collège/lycée Sainte-Marie des classes de 6e à 2nde viennent d'être radiés des effectifs de leur établissement sur décision unanime du conseil de discipline pour consommation de stupéfiants et violences à l'école. Une affaire qui pourrait connaître des développements judiciaires.

Page 7

AUDITION

Convoqué hier pour être entendu dans le cadre du scandale de pédophilie qui secoue le sport gabonais, le président de la Fégafoot, Pierre-Alain MOUNGUENGUI, a passé la nuit dans les locaux de la Direction générale des contre-ingérences et de la sécurité militaire (DGCISM), communément appelée B2.

Page 7

MODERNITÉ ET PROXIMITÉ

LA sécurité et l'économie étaient au programme du deuxième et dernier jour de la visite dans l'Ogooué-Ivindo du président Ali Bongo Ondimba. Ainsi a-t-il procédé à l'inauguration du siège provincial de la Direction générale de la documentation et de l'immigration (DGD) – répondant au double souci de moderniser l'administration et de la rapprocher des populations – et du centre de pêche de Makokou. Page 2



Plus de vingt ans après le premier bébé né sur le territoire national à la suite d'une fécondation in vitro (FIV), la procréation médicalement assistée (PMA) peut officiellement se pratiquer dans notre pays, au Centre hospitalier universitaire Mère-Enfant Fondation Jeanne Ebori (CHUMEFJE). C'est à cette évolution, à ses enjeux, aux perspectives qu'elle ouvre, à son coût ainsi qu'à ses implications au plan juridique qu'est consacré, en grande partie, ce numéro de L'Union Santé.

Pages centrales

POUR MOI QUOI...

C'est parti. Après une longue absence sur ses terres, le Présida a décidé d'aller à la rencontre de ses compatriotes.

Après sa participation aux grands rendez-vous mondiaux il y a quelques mois, Ali visite le pays profond, prend le pouls de la population et la température qu'il fait. C'est la reprise des activités après la parenthèse de la maladie et de la pandémie à Covid-19.

Ce qui est normal pour l'élu du peuple qui lui a confié son destin. Mais ne l'est pas pour ses contempteurs toujours prêts à mal interpréter chaque acte que le Présida pose et qui va toujours dans le sens de l'amélioration des conditions de

vie des Gabonais. Mais que n'a-t-on pas entendu ces jours derniers lorsqu'on a dévoilé le programme de son séjour ogivien ? On l'a encore vu, des infrastructures sociales ont été inaugurées. On ne va tout de même pas dire que les populations de Makokou riveraines d'un important affluent de l'Ogooué n'ont pas apprécié qu'on les dote d'un Centre de pêche ? En tout cas, ce n'est que justice faite à l'Ogooué-Ivindo. Et puis, ces manœuvres médico-militaires, occasion pour se faire soigner gratuitement, sont déjà un grand succès. Sans oublier l'installation dans le chef-lieu de l'antenne provinciale du Cedoc pour freiner l'immigration clandestine, traquer l'insécurité transfrontalière, se faire établir un passeport, etc, on ne peut souhaiter mieux. Alors, ils peuvent jaser, minimiser l'impact de ces réalisations, et politiser ce qu'il n'y a pas lieu de polémiquer...

Chez nous, on a coutume de dire, "un tiens vaut mieux que deux tu l'auras" quoi.

...MAKAYA